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北陸新幹線金沢敦賀間延伸開業について 

金沢敦賀間開業の運行計画について 

先般、北陸新幹線金沢敦賀間の開業の日を来年の３月 16 日

にするとＪＲ西日本より発表があった。かがやきもとりあえ

ず、加賀温泉駅に１日２往復停車することになったが、はくた

かは５往復にとどまり、つるぎは富山駅発着と金沢駅発着を合

わせて 16 往復となった。東京都への直通便ができることは歓

迎したいが、便数が少ないことや、トータルでの新幹線の本数

が従来のしらさぎとサンダーバードを合わせた本数より大き

く減ることには不安を感じる。発表された運行計画に対する市

の所見と今後の意気込みを示せ。 

 

 

開業までの取組について 

北陸新幹線加賀温泉駅開業記念プレイベント開催事業について 

現状は金沢開業時に比べまだまだ盛り上がりに欠けている

と言わざるを得ない。今補正予算案では、北陸新幹線加賀温泉

駅開業記念プレイベント開催事業として 3,000 万円が計上さ

れ、「官民が一体となり市民総参加のイベントを開催し市民全

体の機運醸成を図る」とのことだが、その具体的な内容につい

て詳細に示せ。 

また、会場案は加賀温泉駅周辺とのことだが、加賀温泉駅は

いまだに工事で使えないエリアが多い。それについてはどのよ

うに考えているのか。 

 

 

プレイベント以降から開業までの取組について 

プレイベント以降も北陸新幹線への関心を高めるために

様々な取組が必要であると考えるが、市ではどのように考えて

いるのか。 

 

 

加賀温泉駅周辺整備の概要とスケジュールについて 

機運を醸成していく上でも、加賀温泉駅の駅舎やその周辺施

設などの整備の進捗状況を分かりやすく市民に示していく必

要がある。北陸新幹線の工事と直接関係しないが、片山津処理

区から作見町への下水道の圧送管布設工事も同時並行で行わ

れると聞いている。地下自由通路の切替え等についても分かっ

ていない市民は多い。開業後の整備計画も含め、周辺施設等の

概要やスケジュール、また、工事の周知方法を示せ。 

 

 

 

 

 

 



    発  言  通  告  書  要  旨 （２枚目／全３枚） 

                                 

氏 名  中 川 敬 雄 

発言番号 発言事項及び発言要旨 備  考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(4) 

 

 

 

 

 

 

(5) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 

 

 

 

 

 

(2) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 北陸新幹線高架下都市施設に入るテナントについて 

北陸新幹線高架下都市施設にはテナントが３軒、コンビニエ

ンスストアが１軒入る予定となっているが、今後、どのような

内容で募集をかけていくのか。その概要及び今後のスケジュー

ルについて、所見を問う。 

 

 

開業後の取組について 

北陸新幹線加賀温泉駅開業は加賀市成長に向けたスタート

である。特に、関西圏、中京圏からの利便性を考慮すると、集

客に向けての取組を一層強化していく必要がある。開業により

期待される効果とその実現のために行う取組をどのように考

えているのか。 

 

 

タクシー不足の状況について 

現在、日本中でタクシーが不足していると言われている。特

に加賀市では夜間のタクシー不足は深刻だ。日本有数の温泉地

であり、観光地である加賀市でこの状況は今後の北陸新幹線開

業に伴う観光需要の増加等に大きく水を差しかねない。市では

この状況をどのように捉えているのか。 

また、解決のために何か対策を打つ予定はあるのか。 

 

 

今年の加賀市における熱中症の発生状況について 

全体的な発生状況について 

今年の夏は異常な暑さだといえる。このような中、市内での

熱中症の発生状況はどのようなものだったのか、市のデータを

示せ。 

 

 

小・中学校での発生状況及び対策について 

小・中学校での熱中症の発生状況はどのようなものだったの

か。 

また、対策はどのようにしていたのか。 
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 小・中学校のプールの利用について 

小・中学校では今年夏休みのプールの利用が大きく減ったと

聞いているが、その理由と状況について示せ。 

 

 

水泳プール整備事業及び今後のスポーツ施設の在り方について 

先般、加賀市土地開発公社の視察で、越前市の武生中央公園

屋内温水プールを視察してきた。この屋内温水プールは町なか

にある武生中央公園に再整備され、令和４年３月に供用が開始

された。さらに、24 時間営業のスポーツジムや屋内遊戯場を併

設したすばらしいものだった。学校の水泳授業も令和５年度に

は市内小学校 17 校のうち 11 校が使用し、令和６年度には全 17

校の水泳授業を実施したいとの要請があった。先の質問での今

年の加賀市のプールの利用状況などを聞くと、加賀市としても

このような施設にすべきであると感じた。 

また、その公園の周囲に有名コーヒーチェーンや様々な店舗

が進出していた。聞けば特に誘致したわけではなくその賑いを

見て出店してきたとのことだった。交通の利便性、またスポー

ツ施設の今後の在り方、そしてスポーツが多くの人を呼び込む

力があると考えるならば、加賀温泉駅周辺の未来型商業エリア

周辺に水泳プールを整備すべきだと思う。 

今補正予算案での水泳プール整備事業は検討段階のものだ

が、そういったスポーツ施設の在り方を含め検討すべきだと思

うが、所見を問う。 

 

 

学校教育ビジョン推進事業について 

これらの事業を推進するに当たって、教員などの学校関係者

や、当事者である生徒を交えた協議は実施しているのか。実施

しているのであれば、その状況について示せ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


